

# Grußwort

Klaus Schumacher  
Bürgermeister der Stadt Sankt Augustin

## 100 Jahre Gesang zur Ehre Gottes!

Der Kath. Kirchenchor Cäcilia 1912 Sankt Anna-Hangelar feiert in diesem Jahr ein ganz besonderes Jubiläum. Seit 100 Jahren finden sich dort gläubige Christen zusammen, um mit ihrem Gesang zur feierlichen musikalischen Gestaltung der Gottesdienste beizutragen. Zu diesem großartigen Ereignis gratuliere ich als Bürgermeister der Stadt Sankt Augustin sehr herzlich.

Der Kirchenchor überzeugt bis heute mit seiner großen Ausdruckskraft und beweist zu vielen Gelegenheiten, dass er sowohl in der musica sacra als auch im weltlichen Liedgut bewandert ist. Danken möchte ich an dieser Stelle dem Chorleiter Hans-Josef Brings, der es stets versteht, die Sängerinnen und Sänger zu motivieren und für neue Projekte zu begeistern.

Meine besondere Anerkennung möchte ich aber auch den Sängerinnen und Sängern aussprechen, die viel Zeit und Engagement in die Probenarbeit investieren, denn nur mit großem Einsatz, Ausdauer und Disziplin ist eine gute Chorleistung über einen so langen Zeitraum möglich.

Nicht zuletzt benötigt eine intakte Chorgemeinschaft auch Menschen, die sich für die organisatorischen Belange einsetzen. Daher gilt mein besonderer Dank auch dem Vorstand und allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die auch außerhalb der Proben und Aufführungen dafür sorgen, dass das Chor aktiv in die Kirchengemeinde und in unsere Heimatstadt integriert ist. Nur durch das Engagement solcher Menschen ist Gemeinschaft möglich und garantiert, dass ein Verein 100 Jahre und länger besteht.

Ich wünsche dem Kath. Kirchenchor Cäcilia 1912 Sankt Anna-Hangelar für die Zukunft weiterhin viel Erfolg und ein unvergessliches Jubiläumsjahr.

Ihr



Klaus Schumacher